



**DEWAN PERWAKILAN RAKYAT
REPUBLIK INDONESIA**

**LAPORAN SINGKAT
KOMISI V DPR RI**

**(BIDANG PERHUBUNGAN, PEKERJAAN UMUM, PERUMAHAN RAKYAT,
PEMBANGUNAN PEDESAAN DAN KAWASAN TERTINGGAL, BADAN METEOROLOGI,
KLIMATOLOGI, DAN GEOFISIKA, BADAN NASIONAL PENCARIAN
DAN PERTOLONGAN/BASARNAS**

Tahun Sidang	: 2023 – 2024
Masa Sidang	: V
Rapat	: Ke – 7
Jenis Rapat	: Rapat Kerja
Hari/Tanggal	: Rabu, 19 Juni 2024
Sifat	: Terbuka
Pukul	: 13.20 WIB s.d 15.20 WIB
Tempat	: Ruang Rapat Komisi V (Ruang KK V), Gedung Nusantara DPR RI
Acara	: Membahas rencana <i>pengesahan Protocol to Implement the Twelfth Package of Commitments on Air Transport Services under the ASEAN Framework Agreement on Services</i> (Protokol untuk melaksanakan paket Keduabelas Komitmen Jasa Angkutan Udara dalam Persetujuan Kerangka Kerja ASEAN di bidang Jasa)
Ketua Rapat	: Lasarus, S.Sos., M.Si
Sekretaris	: Nunik Prihatin Budiastuti, SH
Hadir Anggota	: dari 54 orang Anggota Komisi V DPR RI
Hadir Mitra	: Menteri Perhubungan, Menteri Perdagangan diwakili oleh Direktur Perundingan ASEAN, Menteri Luar Negeri diwakili oleh Dirjen Kerja Sama ASEAN, Menteri Hukum dan HAM diwakili oleh Direktur Harmonisasi Peraturan Perundang-undangan II beserta jajaran.

KESIMPULAN/KEPUTUSAN RAPAT

I. PENDAHULUAN

1. Rapat dibuka pada pukul 13.20 WIB setelah kuorum terpenuhi dan rapat dinyatakan terbuka untuk umum.
2. Ketua Rapat menyampaikan bahwa Rapat Kerja Komisi V DPR RI dengan Menteri Perhubungan, Menteri Perdagangan, Menteri Luar Negeri dan Menteri Hukum dan HAM RI hari ini adalah Membahas rencana *pengesahan Protocol to Implement the Twelfth Package of Commitments on Air Transport Services under the ASEAN Framework Agreement on Services* (pengesahan Protokol untuk melaksanakan paket Keduabelas Komitmen Jasa Angkutan Udara dalam Persetujuan Kerangka Kerja ASEAN di bidang Jasa).
3. Ketua Rapat mempersilakan kepada Menteri Perhubungan untuk menyampaikan paparan dan penjelasannya.
4. Ketua Rapat mempersilakan kepada Anggota Komisi V DPR RI untuk menyampaikan pertanyaan dan tanggapan.

II. KESIMPULAN/KEPUTUSAN RAPAT:

1. Komisi V DPR RI menyetujui dilakukan ratifikasi Protokol untuk Melaksanakan Paket Keduabelas Komitmen Jasa Angkutan Udara dalam Persetujuan Kerangka Kerja ASEAN di bidang Jasa/ *ASEAN Framework Agreement on Services (AFAS)* dalam bentuk Peraturan Presiden.
2. Komisi V DPR RI meminta Pemerintah untuk meningkatkan pengawasan terhadap implementasi pelaksanaan AFAS, baik Paket Kesembilan, Kesepuluh, Kesebelas, dan Keduabelas demi memberikan kepastian hukum dalam kerjasama dengan penyedia jasa, mendorong peningkatan kualitas dan kuantitas pelayanan serta daya saing industri subsektor jasa penunjang angkutan udara nasional, dan mendorong pemulihan ekonomi dan industri pasca pandemi.

III. PENUTUP

Rapat ditutup pukul 15.20 WIB.

Jakarta, 19 Juni 2024

MENTERI PERHUBUNGAN,



BUDI KARYA SUMADI

KETUA RAPAT,



L A S A R U S